

## DISEÑO EN L

## DISEÑADORA DE INTERIORES MÓNICA AROSENA

a cocina se remodeló por completo. El comedor diario pasó a ser una barra que amplía este ambiente y lo integra en conjunto. Se forma una gran L en la cocina, sin interrumpir el espacio.

Para crear una atmósfera más llamativa y alegre, se utilizaron muebles blancos y un toque de color naranja para realzarlo. La mesa es de granito absoluto y los muebles inferiores y superiores tienen zócalos con acabados en acero.

Los mobiliarios, desde la plancha de cerámica y el horno, hasta la campana extractora y la refrigeradora, están empotrados en el mismo material.